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A n fra g e 

der Abgeordneten HIETL.I "eiter 
und Genossen f 
an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Handelsakademie in Krems. 

Bei einem Besuch in der Handelsakademie bzw. Handelsschule 

in Krems wurde mir vom leitenden Direktor mitgeteilt, daß 

derzeit 17 Klassen mit 470 Schüler in den bestehenden 

Räumen untergebracht' sind. Für das Schuljahr 1973/74 sind 

bereits 600 Schüler angemeldet, was bei einer vernünftigen 

Schülerzahl per Klasse 25 Klassen erfordert. Es entsteht 

dadurch eine beängstigende Raumnot. Da bereits seit 

längerer Zeit ein Neubau geplant ist, wozu der Bau-

grund bereits gesichert ist, richte ich an den--Bundesminister 
für Unterricht und Kunst folgende 

Anfrage: 

1) Ist bereits ein fixer Termin für den ~eginn des 

Neubaues einer Handelsakademie in Krems geplant ? 

2) Wenn ja, wird in diesem Neubau auch genügend Platz 

für eine Handelsschule sein ? 

3) Wie lange wird die Bauzeit sein? 

4) Wann ist mit einer Inbetriebnahme des Neubaues zu 

rechnen ? 
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